

UNE MARCHE CITOYENNE POUR LES SCIENCES

Les scientifiques aux États-Unis ont décidé de se rassembler pour l'organisation d'une grande marche pour les sciences. Ils sont déjà plus de 200 000 à avoir rejoint le mouvement sur les réseaux sociaux. Le but de cette marche (dont la date reste à définir) est d'affirmer que les politiques ne peuvent pas ignorer les vérités scientifiques. Au contraire, les travaux des scientifiques doivent informer les décisions qui détermineront notre avenir et celui de nos enfants. Qu'il s'agisse du réchauffement climatique, de la qualité de l'eau et de l'air, de l'organisation du travail, de l'économie, de la Cité ou encore de la politique énergétique... sur tous ces sujets les scientifiques doivent être écoutés, consultés et soutenus par les hommes et femmes politiques qui nous gouvernent. Il est inquiétant, dans une démocratie, que les travaux des scientifiques soient balayés du revers de la main par le mensonge, l'ignorance ou la mauvaise foi ("alternative facts", "culture de l'excuse"). En soutien à l'initiative lancée contre l'obscurantisme de D. Trump aux Etats Unis, et pour remettre les sciences au cœur du débat politique en cette veille d'élections en France, nous souhaitons organiser, le même jour qu'à Washington, une marche citoyenne pour les sciences en France. Si vous souhaitez y participer, suivez nous sur les réseaux sociaux et/ ou inscrivez-vous via le lien ci dessous.

> Inscription: http://ow.ly/2RmJ308nqnm Twitter: @ScienceMarchFR

 $Facebook\ (Paris): https://www.facebook.com/MarchforScienceParis/$

